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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является защита прав потребителей в Российской Федерации.
Целью выпускной квалификационной работы является выявление специфики защиты прав потребителей в Российской Федерации и предложение мер по их совершенствованию.
Проведен анализ влияния института по защите прав потребителей и нормативно-правовых актов на экономику Российской Федерации.
Установлены проблемы правового регулирования защиты прав потребителей.
Выработаны меры для сокращения количества контрафактной продукции на потребительском рынке.
Рассчитано количество случае причинения вреда здоровью или имуществу потребителя и структура основных правонарушений.
Предложены меры по увеличению качества и безопасности товаров или услуг, а также стимулированию производителей к более качественному контролю продукции.
        

        
          The object of the study is the protection of consumer rights in the Russian Federation.
The purpose of the final qualifying work is to identify the specifics of consumer protection in the Russian Federation and propose measures to improve them.
The analysis of the impact of the Institute for consumer protection and legal acts on the economy of the Russian Federation.
The problems of legal regulation of consumer protection are established.
Measures have been developed to reduce the number of counterfeit products in the consumer market.
The number of cases of harm to health or property of the consumer and the structure of the basic offenses are calculated.
Measures are proposed to increase the quality and safety of goods or services, as well as to encourage manufacturers to better control of products.
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